

AGUD・P Library Letter

平成30年 10月利用状況

平成30年11月1日

(1)開館日数及び入館者数

(昼間・9:00～17:30、夜間・17:30～20:00)

	開館日数		入館者数		
	昼間	夜間	昼間	夜間	合計
楠元	25	22	10,937	1,709	12,646
末盛分室	25	22	1,900	320	2,220
合計	—————		12,837	2,029	14,866

学外利用者(登録なし) :	楠元	2
	末盛分室	1

(2)帯出人数

	教職員	学生	その他登録者	合計
人数	62	346	17	425

帯出人数「学生」のうち :人

歯学部学生	薬学部学生	短大生
165	122	14

(3)帯出冊数

	教職員	学生	その他登録者	合計
冊数	123	574	36	733

(4)-1文献相互貸借依頼件数 (4)-2図書・雑誌貸借依頼件数

	件数		件数
学外受付	54 (33)	学外貸出	0 (1)
学外依頼	48 (1)	学外借受	0 (0)
合計	102 (34)	合計	0 (1)

※()内数字は大学図書館以外

(4)-3CAN図書貸借依頼件数

	件数
学外貸出	0
学外借受	2
合計	2

(4)-4学内図書貸借依頼件数

	件数
学内貸出	18
学内借受	4
合計	22

季節は秋へと移り変わり、朝晩はぐっと冷え込むようになりました。いよいよ「平成」も残すところあと半年となりました。人生のほとんどを平成で過ごしてきたので記憶の中で元号が変わるのを体験するのは来年の5月1日が初めてとなるわけですが、ワクワクしつつもやはりちょっと寂しいような気がします。

歌姫・安室奈美恵さんや卓球の愛ちゃんこと福原愛選手が引退、名優・樹木希林さんが亡くなるなど今年だけでも「区切り」をつけた人は多いように感じます。新元号になるからといって何かが変わるわけではありませんが、日々大切に過ごしたいものです。

あなたの平成の思い出はなんですか？